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울11 ( ) 4第 回 特別 議 定期 水資源管理委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1993 12 22 ( ) 2日時 年 月 日 水 午後 時

場所 水資源管理委員 議室

議事日程

울1. 特別 下水道使用條例中改正條例案 件

審査 案件

울 울1. (特別 下水道使用條例中改正條例案 件 特別 長

) ... 1提出 面

울 에 한2. 特別 下水道使用條例中改正條例案 修正動議案

( ) ... 3劉起鍾 議員 發議 面

(14 27 )時 分 開議

해 주시 랍니다; .委員長 崔鍾根 議席 整頓 成員○

었 므 울 11 4特別 議 第 回 定期 第 次 水資源管理委

를 하겠습니다.員 議 開議

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 하 여러, ,委員 下水局長 關係公務員

동안 눈코 뜰 새 없 쁘게 ,定期 期 行政事務監査

그리고 하시느라고 연 수豫算案審査 種 案件審査 等

고가 많 십니다 런 든. 事項 千百萬 民 代表

또한 하고 에 할 수 도 해 주어야民 安心 生業 從事

할 에 저 생각하고 보다 나 울 만드義務 民

는 한층 하고 다는 보람 느끼실 것 믿습努力

니다 제 마 리하 지난 한해 동안. 93年 議政活動
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하시 아쉬웠 나 미진한 감 드는 에 하事項 事項

여는 하고 하여 새해에는 라討論 硏究 千百萬 民

는 수 도政 運營 執行部 有機的 協調體制

살 좋 울 에 함께 할 수 를 하 한建設 參與

해 동안 정말 수고 많 하 습니다.

그리고 그 동안 하 여러 도下水局長 關係公務員 水害

들 과 를 지 않도 벽한民 人命 財産被害 水防

마 해 수고 많 하 습니다 다가.下水處理對策

는 에도 에 미진한 하94年 有機的 協調 部分 補完

울 하는 한층 해 주시 를世界 建設 努力

드리 그 동안 고에 다시 한 격 말씀當付

드립니다.

울 울1. (特別 下水道使用條例中改正條例案 件 特別 長

)提出

(14 28 )時 分

에 들어가겠습니다; .委員長 崔鍾根 議事日程○

울1議事日程 第 項 特別 下水道使用條例中改正條例案

합니다.件 上程

( 3 )議事棒 打

저 었 에 하도 하겠下水局長 提案說明 略

습니다 하겠습니다. .下水局長 提案說明 油印物 代替

십니 ?異議

없습니다 하는( )委員「 」

존경하는 님 그리고; ,下水局長 洪鍾敏 崔鍾根 委員長 水資○

여러 그 동안 많 한,源管理委員 委員 指導 協助

해를 마 리할 수 게 어 리를 빌어 다시 한 眞
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감사 말씀 드리心 下水局所管 下水道使用條例

에 한 드리겠습니다.改正案 提案說明 條例改正 主要 改

과 겠습니다.正內容 下水道使用料 料率 業種 調整

저 에 하여 말씀드리겠습니다.使用料 料率調整

는 지난 님들 에料率調整 理由 事務監査 委員 質疑

한 에 도 말씀 드린 같 현행 는答辯 下水道使用料

당시 는 지1983 10 1991年 月 初賦課 料金 年

를 하여 한 니다.原價 算定 策定 料金

그 동안 못하 나公共料金 引上抑制 料率調整 現

에 거 를 하게5政府 新經濟 個年計劃 下水道使用料 調整

었습니다.

말씀드리 지난해 는 당,料率調整 內容 下水處理 原價

원 었습니다 그런 끝나는80.1 . 5 1997新經濟 個年計劃 年

지 에 는 원1 1,514下水處理分野 所要 豫算 兆

고 어 는 원, 55 208處理 汚水量 推定 當 原價

니다.

라 지 동안 를'94 '97 4年 年 年 下水道使用料 每年

씩 해야만 를 할 수 어 우 에27% 引上 原價 充當 來年度 下

전업종에 를 하 습니다27% .水道 一律的 上向調整

다 에 하여 드리겠습니다 현행.業種調整 說明 下水

에 하고 는 하여道業種 給水條例 使用 業種 引用 區分

하도 하고 습니다 그런 지난. 1992 9 23年 月 日 給水

에 라 에 한,條例 業種區分 改正 下水業種 可能

과 하게 맞추고 하는 니다.給水業種 同一 內容

하는 님 그리고 여러 님, ,尊敬 委員長 水資源管理委員 委員

울 가 하고 는 과 조 한推進 處理場 建設 下水管渠

를 하여 시켜주실 것整備 下水道使用條例改正案 通過
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랍니다.

우리 욱 하여 보다 맑고 끗한下水局 全 公務員

울 하는 하겠습니다.建設 忠實

감사합니다.

......................................................................

다 해 주시 랍니다; .委員長 崔鍾根 專門委員 報告○

울 했고; 12 8專門委員 張奉萬 長 月 日 提案 當委○

에 어12 14 1993 12 22員 月 日 回附 年 月 日 上程

울 에 한 는特別 下水道使用條例中改正條例案 檢討報告 油

하여 주시 감사하겠습니다 합니다. .印物 參 感謝

......................................................................

( )參照

울 검 보고特別 下水道使用條例中改正條例案

에 실( )

......................................................................

그러 에 들어가시겠는 십;委員長 崔鍾根 質疑 質疑○

니 ?

한 가지 하겠습니다 는 없고 가; .張汶龜 委員 質疑 當付○

지 하 고 해 .

말씀하; . .委員長 崔鍾根 張汶龜 委員○

귀 니다; .張汶龜 委員 委員○

우리 에 해 ,下水局所管 使用料 引上 物價高 賃金

과 한 에 우리 하지 않時點 下水局 事情 引上

안 그런 에 는 하여 우리位置 引上 下水局

에 는 조 도 야 가 지 않도 에 해民願 料金

해 주시 를 드리 상 마치겠습니다.調整 當付

다 님 말씀해주; .委員長 崔鍾根 劉起鍾 委員○
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니다 에; .劉起鍾 委員 劉起鍾 委員 下水道使用條例改正案○

하여 하고 합니다 현행 는 그.修正案 提議 下水道使用料

동안 많 었 에도 지 한83引上要因 年 以後 現在

도 하지 않아 우리 울調整 下水處理事業 財源確

에 많 어 움 한 것 그 동안 안 한保 招來 執行部

에 연 한 것 생각 니다 보다.本委員 積極的

하 에 하여 가지業務推進 促求 提出 改正案

할 말씀 드리겠습니다.修正 事項

에 어 는2改正條例案 內容 中 營業用 種 家族

는 는, , 2湯 汗蒸湯 按摩施術所 浴湯用 種 産業用 發電所

하여 과 시키도 하고2營業用 種 上向調整 給水業種 一致

경우 과 달리2改正案 中 浴場用 種 引上率 給水料率 一律

하다보니 적 업 는27%的 引上 使用量 下水道

가 보다 많아지는 가 를 들使用料 水道料金

할 경우 현행300 18 2,000月 使用 水道料金 萬

원 해 는 원 나 는 러한 경23下水道 使用料 萬

우가 생 게 니다 그래 를 하. 2浴湯用 種 料率體系 細分

여 하는 것 좋다고 게 생각 합니다.調整

보아2浴湯用 種 料金 社 通念上 奢侈業種 科料

정한 것 정 지만 에 비해 지나치게他業種

므 를 들 할 경우에는2,000 1月 使用 浴湯用 種

경우에는 원 해18 6,000 2 186萬 浴湯用 種 萬

원 한 정도가 니다 그래 도100 10 .倍 引上率 給水

하는 것 다2 5.8%浴湯用 種 引上水準 調整 合理的

고 생각 니다 그래 아래 과 같 하. 油印物 修正 提議

고 합니다 에 해 주시고. 油印物 參 油印物 修

하는 것 합니다 상 니다. .正 提議
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......................................................................

( )參照

울特別 下水道使用條例中改正條例案

에 실( )

......................................................................

에 한;委員長 崔鍾根 劉起鍾 委員 本 案件○

하 습니다 에 십니. ?修正案 動議 動議 再請

합니다 하는( )再請 委員「 」

님 므 그러張汶龜 委員 再請 劉起鍾 委員 發

한 었습니다.議 本 案件 修正案 成立

울 에 한2. 特別 下水道使用條例中改正條例案 修正動議案

( )劉起鍾 議員 發議

그러 코;委員長 崔鍾根 劉起鍾 委員 修正案 議決○

하는 없습니 ?異議

없습니다 하는( )委員「 」

그러 한 에 하여 가 없劉起鍾 委員 發議 修正案 異議

므 었 합니다.可決 宣

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 하 여러, ,委員 下水局長 關係公務員

랫동안 수고하 습니다 그 동안 없는. 千百萬 民 水害

울에 하고 에 할 수 도 낮없 마安心 生活 專念 對策

에 애 주신 해 감사 말씀 드리 다가 는 새

해에도 보다 나 시정운 수 도 다함께 해努力

주시 를 탁드립니다.

상 울 11 4特別 議 第 回 定期 第 次 水資源管理

를 마치겠습니다.委員
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를 합니다.散 宣

( 3 )議事棒 打

(14 35 )時 分

出席委員○

崔鍾根 方孝吉 具齊南 金成奐

朴仁浩 劉起鍾 張汶龜 趙文晋

專門委員○

張奉萬

出席公務員○

下水局長 洪鍾敏




